

Rosenheim

## Gewässer am Innkraftwerk restrukturieren

**[08.12.2017] Die Gewässerrestrukturierung unterhalb des Innkraftwerks Rosenheim geht weiter. Anfang 2018 wird die linke Uferhälfte neu strukturiert.**

Die VERBUND Innkraftwerke haben im Jahr 2015 unterhalb des Kraftwerks Rosenheim begonnen, Maßnahmen zur Aufwertung des Lebensraumes am rechten Innufer umzusetzen. Wie das Unternehmen mitteilt, sollen aufgrund der positiven Entwicklung der Restrukturierung von Januar bis März 2018 nun am linken Innufer ähnliche Strukturen hergestellt werden. Dies geschehe im Rahmen der Vereinbarung mit dem Freistaat Bayern zur Verbesserung der Lebensraumbedingungen und Förderung der Arten. Alle Maßnahmen wurden im Detail mit den Fachbehörden und der Umweltbehörde der Stadt Rosenheim abgestimmt, teilt das Unternehmen mit. Die Hochwasser- und Abflussverhältnisse blieben unverändert, da alle Maßnahmen so ausgeführt werden, dass sich am Abflussquerschnitt und den Höhenlagen des begleitenden Uferweges nichts ändert.

(ba)

Stichwörter: Energieeffizienz, VERBUND, Rosenheim, Wasserkraft